

JIS.CO.ID

Tingkatkan Silaturahmi, FORKI Kota Solok Gelar Latihan Gabungan

JIS Sumbar - SOLOK.JIS.CO.ID

May 24, 2022 - 00:04



SOLOK KOTA - Guna meningkatkan silaturahmi sesama perguruan, Federasi Olahraga Karate-Do Indonesia (FORKI) Kota Solok, Sumatera Barat menggelar latihan bersama atau latihan gabungan, Minggu 22 Mai 2022.

Pelatihan yang digelar di Gedung Hall Mini Gor Tanjung Paku, Kecamatan

Tanjung Harapan, Kota Solok itu dilaksanakan sesuai dengan program kerja FORKI Kota Solok. Latihan diikuti oleh seluruh perguruan yang tergabung di bawah naungan FORKI Kota Solok diantaranya, Lemkari, Inkado, Sukaido dan Inkanas.



Hadir Ketua FORKI Sumatera Barat yang diwakili oleh Ketua Harian Kompok Alvira, Ketua KONI Kota Solok Rudi Horizon, dan Ketua FORKI Kota Solok Nasril In,SH, Dt.Malintang Sutan bersama Sekretaris Azrul.

Ketua FORKI Kota Solok Nasril In Dt.Malintang Sutan dalam sambutannya mengaku sangat terharu dan bangga dengan semangat masing-masing perguruan dalam menyiapkan kegiatan tersebut.

"Kita bangga dan sangat mengapresiasi atas antusias dan kehadiran dari seluruh peserta yang tercatat hadir lebih kurang 240 orang. Suatu kebanggaan dan kehormatan juga bagi kita FORKI Kota Solok atas kehadiran Ketua KONI dan Ketua Harian FORKI Sumatera Barat Kompok Alvira yang juga merupakan Waka Polres Kota Padang Panjang," ungkap Nasril.

Ditambahkan Nasril In Dt.Malintang Sutan, suksesnya penyelenggaraan kegiatan tersebut tidak terlepas dari support (dukungan) Ketua KONI Kota Solok, dalam upaya FORKI Kota Solok kedepan untuk mampu berperan menjadi penyumbang mendali terbanyak di setiap iven-iven yang ada, guna mendukung target KONI Kota solok dalam meraih Lima Besar dalam POPROV (Pekan Olahraga Provinsi) Sumbar yang akan datang.

Rangkaian kegiatan tersebut sekaligus menjadi sarana FORKI Kota Solok untuk memperkenalkan dan menyosialisasikan keberadaannya kepada masyarakat dengan melaksanakan jalan bersama mengelilingi Kota Beras Serambi Madinah itu. Tampak antusias masyarakat yang dibuktikan dengan banyaknya masyarakat yang bertanya tempat latihan dan persyaratan untuk ikut bergabung.

Menyikapi hal itu, Nasril in pun berpesan kepada seluruh perguruan agar dalam mendidik dan memberi pelatihan khususnya kepada anak-anak, untuk tidak hanya fokus pada ketangkasan serta kejuaran, melainkan yang lebih penting

serta pendidikan utama adalah tentang kedisiplinan, sebagaimana arahan dan harapan yang disampaikan Ketua Harian FORKI Sumatera Barat Kumpul Alvira.

Nasril berharap, dengan adanya latihan gabungan ini diharapkan dapat mengikat silaturahmi, serta memacu semangat para perguruan untuk melahirkan atlet-atlet berprestasi tanpa mengabaikan rasa persaudaraan.

Sementara itu, Ketua Harian FORKI Sumbar Kumpul Alvira dalam arahnya berharap kepada jajaran pengurus FORKI Kota Solok dan seluruh perguruan, agar senantiasa melakukan kegiatan pelatihan secara berkala, sehingga rasa persaudaran terjalin semakin erat.

Ditambahkannya, kedepan tantangan FORKI semakin berat, terlebih jika dikaitkan dengan cabang olahraga lain. Oleh karena itu, Dia mengimbau untuk selalu giat dalam berlatih, serta aktif mengikuti iven-iven yang ada sehingga kedepan menjadi terbiasa dan tidak canggung menghadapi iven besar sekalipun.

"Jaga kekompakan, tingkatkan prestasimu dan yang tidak kalah pentingnya jauhi penyakit masyarakat terutama Narkoba. Sebab sekali anda terlibat narkoba seterusnya anda tidak akan bisa dan sangat sulit terlepas darinya, yang akan menghambat langkahmu untuk menggapai kesuksesan," ungkap Kumpul Alvira. (Amel)